

PUBLIK

Polsek Kebon Pedes Melakukan Pengamanan Natal di Gereja GBI Bhayangkara Kota Sukabumi

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 25, 2023 - 12:22



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi, 25 Desember 2023 - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat melaksanakan pengamanan saat perayaan Natal di Gereja GBI Bhayangkara Kota Sukabumi. Upaya ini dilakukan untuk memastikan keselamatan umat yang akan menghadiri ibadah Natal di gereja tersebut. Sebagai bagian dari upaya pengamanan, Polsek Kebon Pedes menurunkan personel ke gereja tersebut sejak malam sebelum perayaan Natal. Personel tersebut akan bertugas untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan ibadah Natal berlangsung. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P., mengatakan bahwa pengamanan Natal di gereja merupakan prioritas utama bagi

Polsek Kebon Pedes. "Kami ingin memastikan bahwa umat yang akan menghadiri ibadah Natal di gereja GBI Bhayangkara dapat melakukannya dengan aman dan nyaman," ujarnya. Personel Polsek Kebon Pedes juga akan melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan dan barang bawaan umat yang masuk ke area gereja. Hal ini dilakukan sebagai langkah pencegahan terhadap potensi ancaman keamanan. Kegiatan pengamanan Natal ini mendapat apresiasi dari umat GBI Bhayangkara. Yohana, seorang jemaat gereja, mengungkapkan rasa syukurnya atas kehadiran Polsek Kebon Pedes dalam upaya menjaga keamanan di gereja tersebut. "Kami merasa tenang dan terlindungi berkat adanya pengamanan ini. Terima kasih kepada Polsek Kebon Pedes," katanya. Kapolsek juga menambahkan bahwa Polsek Kebon Pedes akan tetap melakukan pengamanan di gereja selama proses Natal berlangsung hingga ibadah selesai. "Kami menghimbau kepada seluruh umat agar tetap waspada dan melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan kepada petugas keamanan," tandasnya. Dalam beberapa tahun terakhir, pengamanan Natal di gereja-gereja menjadi perhatian serius bagi aparat kepolisian di Kota Sukabumi. Hal ini dilakukan guna mencegah potensi ancaman teror yang dapat mengganggu kelancaran perayaan Natal dan mengancam keselamatan umat beragama. Diharapkan, dengan adanya kegiatan pengamanan Natal yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes ini, umat dapat merayakan Natal dengan damai dan tenteram. Semoga semua ibadah Natal di Kota Sukabumi dan seluruh Indonesia dapat berjalan lancar dan membawa sukacita bagi umat Kristiani.